

# MAGAZINE

## Dandim Bojonegoro buka Jambore dan Raimuna XXI Ponpes Al Rosyid

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.MAGZ.CO.ID](http://BOJONEGORO.MAGZ.CO.ID)

Jul 4, 2023 - 10:08



- [Home](#)
- [KODIM TERITORIAL](#)
- [KODIM 0813/BOJONEGORO](#)
- Dandim Bojonegoro buka Jambore dan Raimuna XXI Ponpes Al Rosyid

# **Dandim Bojonegoro buka Jambore dan Raimuna XXI Ponpes Al Rosyid**

[July 4, 2023 Staf Pendim 0813/Bojonegoro](#)



**BOJONEGORO,** – Komandan Kodim (Dandim) 0813 Bojonegoro Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, membuka kegiatan Jambore dan Raimuna XXI Gugus Depan 02.093-02.094 Pangkalan Pondok Pesantren (Ponpes) Al Rosyid di Bumi Perkemahan Desa Katur Kecamatan Gayam Kabupaten Bojonegoro, Senin (03/07/2023).

Kegiatan Jambore dan Raimuna XXI ini berlangsung selama 4 (empat) hari dari tanggal 3 sampai dengan 6 Juli 2023, serta diikuti sebanyak lebih kurang 1.500 Santriwan dan Santriwati Pondok Pesantren Al Rosyid.

Kepada para peserta, Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, menyampaikan bahwa kegiatan Jambore dan Raimuna XXI tahun 2023 ini, agar dijadikan bekal hidup dalam bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Disampaikan juga oleh Dandim 0813 Bojonegoro, agar para peserta mengikuti kegiatan tersebut penuh semangat dan tentunya dengan mengutamakan faktor keamanan dan kesehatan. “Selamat berlatih, tetap semangat dan ikuti petunjuk dari pembina serta tetap menjaga kesehatan dan faktor keamanan selama kegiatan Jambore dan Raimuna XXI tahun 2023 ini,” pesan Letkol Arm Arif Yudo Purwanto.

Sementara itu, Majelis Pembimbing Gugus Depan 02.093-02.094 Pangkalan Ponpes Al Rosyid, KH. Alamul Huda Masyhur, berharap kepada para peserta agar melaksanakan kegiatan Jambore dan Raimuna XXI tahun 2023 tersebut dengan penuh rasa tanggungjawab.

Menurutnya, para peserta merupakan generasi muda penerus bangsa, dan calon pemimpin masa depan bangsa Indonesia yang berkarakter Pancasila, tangguh dan religius. “Harapannya, adik-adik bisa menjadi tauladan utamanya bagi diri sendiri dan memiliki cita-cita agar bisa memiliki tujuan jika sudah dewasa,” pungkasnya.

Turut hadir dalam pembukaan Jambore dan Raimuna XXI tahun 2023 ini diantaranya adalah jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) Gayam, Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Kepala Desa Katur, serta tamu undangan lainnya. ( PEN 0813)